

Comunicado N°: 448

Simulacro de remoción en masa e inundación en Popayán

Las actividades se coordinaron desde el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Popayán con participación de todos los organismos de socorro.



Con el objetivo de evaluar la capacidad de reacción y respuesta efectiva de los organismos de socorro y de las comunidades asentadas sobre las áreas de influencia de los ríos Molino y Ejido, se realizó en la mañana de hoy (domingo 16 de julio de 2017), un simulacro de evacuación por remoción de masa e inundación en 36 puntos críticos de 21 barrios y veredas de Popayán.

Para tal efecto, se trazaron cinco zonas que fueron atendidas por los equipos de atención, emergencia y rescate de entidades como la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres de la Administración Municipal, OAGRD, Cruz Roja, Defensa Civil, Ejército Nacional, Policía Metropolitana, Equipo Scout de Emergencia, Acueducto y Alcantarillado de Popayán, CRC, Fundación Río Las Piedras, y las secretarías municipales de Salud y Gobierno.

En la actividad que se inició hacia las 8:00 a.m., con la activación de las alarmas en los puntos establecidos previamente, se contó con la participación de las comunidades de: Colina Campestre, Pueblillo Centro, La Independencia, La Violeta, La Gran Victoria, Sindical, Comuneros, Bolívar, Colinas de Calicanto, San José de Los Tejares, Valpaíso, Jorge Eliécer Gaitán, Ucrania, Aida Lucía, Las Acacias, La Cascada, Santa Elena, El Hogar, el Sendero y Poblazón.

Estrategia de recuperación de un espacio para el beneficio de la comunidad

Mientras se define situación legal de un lote, la Administración Municipal en articulación con la Policía y la comunidad velan por su buen uso.



Con la realización de un torneo relámpago de futbolito en el cual participación un total de 18 equipos de niños y niñas de las comunas 6 y 7, más diversas actividades recreativas; el programa de Jóvenes por el cambio de la Secretaría de Gobierno Municipal, en articulación con la Policía Metropolitana de Popayán y la Casa de Justicia de la ciudad, se cumplió la actividad de recuperación del sitio conocido popularmente como 'El tierrero' en la intersección de estas dos comunas.

El objetivo de ésta y de muchas otras acciones que se han realizado con el apoyo de las comunidades de estos sectores, es recuperar este espacio que por su total abandono se había convertido en basurero, escombrera y hasta en sitio donde algunos aprovechan la soledad y oscuridad para consumir sustancias alucinógenas.

Comunicado N°: 448

Al final de las actividades lúdico-recreativas, se premiaron a los niños y niñas participantes, no sin antes brindarles la presentación de una papayera y el show canino del grupo de carabineros, por parte de la Policía Metropolitana en articulación la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán.

Apoyo a iniciativa para erradicar la violencia contra la mujer en la Comuna 6

Personal del programa 'Mujer con equidad, un cambio para Popayán', brindó charlas de sensibilización en contra de todo tipo de maltrato.



Como apoyo a las madres líderes con titulares del programa 'Más familias en acción' y al Consejo Comunitario Municipal de Mujeres, la Administración Municipal 'Vive el cambio', a través del programa 'Mujer con equidad, un cambio para Popayán' de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, brindó una serie de charlas con familias de la Comuna 6 de esta capital en el salón comunal del barrio Jorge Eliécer Gaitán.

La idea de esta intervención fue brindar apoyo psicosocial a esta comunidad, y sensibilizar tanto a mujeres como a hombres sobre el rescate de principios y valores humanos y sobre la

Comunicado N°: 448

función que cada uno de los miembros de la familia deben desempeñar en este proceso formativo de personas integrares para que la ciudad, el departamento y el país se liberen de todo tipo de violencia.

Según María Cristina Girón, coordinadora del programa 'Mujer con equidad, un cambio para Popayán', otra de las finalidades de este tipo ayudas sociales, "Es explicarle a las parejas la importancia de empezar a cambiar ciertas prácticas y establecer reglas básicas de convivencia pacífica donde hombres y mujeres puedan participar activamente de la crianza de sus hijos y del cuidado del hogar, con responsabilidades compartidas para así lograr una relación más armónica que prevenga cualquier tipo de violencia".

Proceso formativo con integrantes de la Policía Cívica Infantil y Juvenil

La finalidad es capacitar a los integrantes de este grupo para que ayuden al resto de la población a erradicar el abuso sexual contra niñas, niños y adolescentes.



Con la vinculación y participación de personal profesional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, y los Servicios Amigables de la IPS de la Caja de Compensación Familiar del

Comunicado N°: 448

Cauca, Comfacaucá; la Alcaldía de Popayán a través del programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria llevó a cabo la tercera jornada del Taller de Formación en Sexualidad y Derechos Sexuales Reproductivos con niños, niñas y adolescentes de la Policía Cívica Infantil y Juvenil de Popayán.

El objetivo según los expertos en la materia, entre quienes se encuentra la coordinadora del programa, Sandra Yolima Quintero, es que este grupo se convierta en multiplicador para con la comunidad con la cual están en permanente contacto. "La idea es aprovechar que ellos son el enlace directo con la comunidad en obras sociales y actividades cívicas, entre otras para que nos ayuden en el fortalecimiento de las distintas campañas para prevenir el abuso sexual contra menores de edad en nuestro municipio".

Este taller se adelanta, cada ocho días los fines de semana, en las instalaciones de la institución educativa INEM 'Francisco José de Caldas'.

Jornada lúdico-recreativa de capacitación con menores de la Comuna 2

El barrio Capri sirvió de escenario para desarrollar esta actividad de aprovechamiento del tiempo libre con la población infantil de este sector de la ciudad.



Comunicado N°: 448

Bajo la coordinación del programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de la Alcaldía de Popayán, en articulación con la estrategia 12-315, se adelantó en el barrio Capri de la Comuna 2, la jornada lúdico-recreativa con niños y niñas haciendo énfasis en la buena utilización del tiempo libre, la prevención de sustancias psicoactivas, la sana convivencia, el respeto por la diferencia, cultura ciudadana y la integración familiar.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Socialización Acuerdo 016 de 2016 y conformación Comité Municipal de Libertad e Igualdad Religiosa.



INVITACIÓN

A la socialización del Acuerdo 016 de 2016 y a la conformación del Comité Municipal de Libertad e Igualdad Religiosa.

Fecha: **Lunes 17** de julio de 2017 Hora: **2:00** P.M.

Lugar:
Auditorio No.2 del Centro Administrativo Municipal – CAM

INVITADOS

Representantes de confesiones, iglesias, comunidades, federaciones, confederaciones y colegios religiosos con presencia en Popayán y que se encuentren legalmente constituidos.

 

Comunicado N°: 448

'Coldeportes en las regiones' llegará a Popayán del 27 al 29 de julio. Inscripciones abiertas a través de <http://www.indeportescauca.gov.co/index.php/nuestra-entidad/inscribete>



Coldeportes
en las **regiones**

Desarrollo humano y convivencia en paz

Actualización certificada
en fomento deportivo

27, 28 y 29

JULIO 2017

Centro de convenciones
Casa de la Moneda

Inscripciones gratuitas

<http://www.indeportescauca.gov.co>
www.popayan.gov.co



Comunicado N°: 448

Se acerca la Noche de Museos 'Popayán y el arte urbano', próximo 28 de julio



The poster is split into two main sections. The left section has a dark blue background with a white lantern icon and the text 'NOCHE de MUSEOS' in large white letters, with 'de' in a smaller font. Below it, 'Popayán y el arte urbano' is written in white on a pink rectangular background. At the bottom left of this section is the hashtag '#OficinaDeTurismoDePopayán'. The right section features a photograph of a crowd at night with colorful triangular flags. Overlaid on the photo is the text 'Viernes 28 de Julio de 2017' in large, colorful letters (blue, pink, white). Below this, a blue box contains the text '5:00 P.M. a 10:00 p.m.'. At the bottom of the photo, the phrase '¡Los Esperamos!' is written in a pink, cursive font. At the very bottom of the poster, there are logos for the Municipality of Popayán, 'Vive el CAMBIO', 'POPAYÁN', 'RED de MUSEOS CAUCA', and 'Fundación emrel'.

'Popayán me pertenece limpia'

La Secretaría de Infraestructura continúa desarrollando jornadas de limpieza y embellecimiento sobre los ríos y quebradas de Popayán, a través de la campaña 'Popayán me pertenece limpia'. Conozca la programación completa de estas jornadas para el segundo semestre del 2017.



Alcaldía de Popayán
PROGRAMA JORNADAS DE LIMPIEZA Y EMBELLECIMIENTO DE RÍOS Y QUEBRADAS
Apadrina Secretaría de Infraestructura de Popayán

SÁBADOS SEGUNDO SEMESTRE DE 2017

29 JULIO	Río Ejido , sector Chama y Tequendama, parte baja de Lomas de Granada.
12 AGOS	Quebrada La Monja , sector carrera 9 con calle 18A.
26 AGOS	Quebrada La Paila , a partir del puente rojo entrada Los Sauces y vereda La Paila.
9 SEPT	Río Ejido sector Fucha II Etapa y aledaños.
30 SEPT	Río Molino , sector barrio Pandiguando.
14 OCT	Sector de Fucha y barrios Aledaños
28 OCT	Quebrada El Chamizal , sector barrio Toez.
25 NOV	Quebrada La Primavera , sectores barrios La Primavera y Rinconcito Primavera.
16 DIC	Quebrada Pubús , barrio Jorge Eliecer Gaitán.

 
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 448

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán